



# Tambah Dua Kantong Parkir

## DED Dikejar Bisa Rampung Tahun Ini

JOGJA - Kebutuhan parkir di kawasan Malioboro jadi perhatian serius Pemprov DIJ, seiring pengembangan kawasan wisata yang sedang dalam proses revitalisasi. Mengingat kebutuhan parker, terutama untuk roda dua dan roda empat masih dirasa kurang, terlebih di masa-masa libur.

Selain penggarapan tahap dua revitalisasi kawasan Malioboro, tahun ini de-

tail engineering desain (DED) untuk dua titik kantong parkir selesai. Yakni titik yang berlokasi di belakang Ramai Mall dan di Pasar Sore.

"DED tahun ini harus selesai, pembangunan mulai tahun 2018," ujar Asisten Perencanaan dan Pembangunan Sekprov DIJ Gatot Saptadi kemarin (18/7).

Berbeda dengan dua kantong parkir yang sudah ada yakni Taman Parkir Abu Bakar Ali dan Ngabean, kantong parkir ini dibuat permanen. Dengan memanfaatkan lahan yang ada, namun tidak mengganggu bangunan lain, terutama

bangunan *heritage* yang ada di sekitarnya.

Harapannya, kantong parkir ini nantinya bisa memenuhi kebutuhan parkir bagi pengunjung Malioboro. Ini karena kawasan yang menjadi ikon wisata Jogja diharap jadi kawasan strategis seiring hadirnya bandara baru, New Yogyakarta International Airport (NYIA).

"Semua bertahap, parkir pun demikian. Selain parkir tentu juga ada fasilitas penunjang lainnya, misal kuliner dan sebagainya," ujarnya.

Pelaksana Harian (Plh) Kabid Angkutan Darat Dinas Perhubungan DIJ Ana Rina

mengatakan, kedua kantong parkir itu masih dalam proses DED.

Untuk pasar sore, desain tidak banyak mengubah bentuk yang sekarang sudah ada, karena di sebelahnya merupakan bangunan *heritage* yakni Benteng Vredenburg yang dijaga agar tidak rusak. Kapasitasnya diperkirakan bisa menampung 200 mobil dan 400 motor.

"Yang lokasi di belakang Ramai Mall, kemungkinan dibangun tiga atau empat lantai. Namun kapasitasnya lebih banyak untuk roda empat," ujarnya kemarin. (dya/laz/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005